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Data: 05/06/2025

EMENTA: Que o Poder Executivo entre em contato com o Ministério da Educação em referência a escola do Pito
(Bairro São Sebastião). Muitas mães reclamam da falta da escola no patrimônio.

O(A)  Vereador(a)  que  este  subscreve,  no  uso  de  suas  atribuições  legais  e  regimentais,  vem
respeitosamente à presença de Vossa Excelência REQUERER, após ouvido o Plenário, que seja oficiado ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que, por intermédio do setor competente, informe a esta
Casa de Leis:

Se houve ou há tratativas entre o Poder Executivo Municipal e o Ministério da Educação com1.
relação à construção, reforma, reativação ou qualquer providência relativa à chamada “escola do
Pito”, localizada no Bairro São Sebastião (Patrimônio);
Em caso afirmativo, quais medidas já foram adotadas, em que estágio se encontram e quais os2.
prazos estimados para solução da demanda;
Caso não haja tratativas, quais os motivos da ausência de iniciativa por parte do Executivo,3.
considerando as constantes reclamações de moradores da localidade, especialmente de mães de
alunos, quanto à ausência de unidade escolar no bairro.

 

JUSTIFICATIVA

Justifica-se  o  presente  requerimento  diante  das  diversas  manifestações  de  munícipes  residentes  no
Patrimônio (Bairro São Sebastião), que relatam a carência de uma unidade escolar na localidade, o que
tem dificultado o acesso à educação e causado transtornos às famílias.
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